



ペットボトルエコライトづくり2

1月15日（土）、小学1年生から3年生の参加者5名で、いわみざわチャレンジスクール『ペットボトルエコライトづくり2』を開催しました。

今回使用するエコライトは、太陽光で発電し、蓄電もでき、暗くなると自然にLEDライトがつく便利なものです。昨年の10月に続き、今年度二度目の開催です。

新型コロナウイルスの感染防止のため、人数や机の配置など、感染防止に十分配慮したうえで行いました。

最初、低学年にも分かるように、エコエネルギーや太陽光発電の仕組みを簡単に説明し、その後いよいよ実際の作業に入りました。

カッターを使うところやペットボトルをはさみで切るところなど、むずかしいところはお父さんやお母さんに協力してもらいながらも、集中して作業を続け、組み立て終了です。

その後、思い思いの模様をつけて完成となりました。

少ない人数ながらも、みんな真剣に取り組み、素晴らしい作品が出来上がりました。



協力してもらいながら作業がんばる



色づけも工夫。集中！集中！



今回も完成時のステキな笑顔を見ることができました。

今回の ペットボトルエコライトづくり2 は

参加者：5名（小学1年生～3年生） 保護者：5名

指導者：岩見沢郷土科学館管理指導員 富岡 哲也

みなさん

ありがとうございました。